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甲府一高東京同窓会第 61 回総会・講演会オンライン視聴者アンケート調査結果
                                                                2021 年 11 月 22 日

オンライン視聴申し込み者数：62 名   開催中の接続者数 最大 37 名

                             

項目 質問内容 回答者数 36名
Q1 23日の視聴 1.視聴 2.否

28 8
Q2 事前接続試験 1.視聴 2.否 3.知らず

19 9 4
Q2-2 事前接続試験の内容 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満

7 3 6 3
Q3 総会・講演会を視聴 1.時間無 2.接続NG 3.その他

視聴出来なかった理由 7 1
Q4 総会の時間 5.長い 4.やや長い 3.丁度良い 2.やや短い 1.短い

4 23
Q4-2 総会の評価 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満

6 6 13 1
Q5 講演会の時間 5.長い 4.やや長い 3.丁度良い 2.やや短い 1.短い

2 24
Q5-2 講演会の評価 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満

17 4 5
Q6 音声の品質 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満

8 4 12 4
Q7 映像の品質 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満

4 4 10 5 5
Q8 関心を持った項目順位 A.総会 B.ﾋﾞﾃﾞｵﾚﾀｰ C.講演1 D.講演2 E.講演3

1番に選んだ方 1 2 5 6 5
2番に選んだ方 2 5 7 5
3番に選んだ方 4 8 3 4
4番に選んだ方 10 4 2 3
5番に選んだ方 8 6 1 1 2

8-A 総会議事 5.関心大 4.やや関心 3.普通 2.やや小 1.関心小
6 1 16 1

8-B 甲府からのﾋﾞﾃﾞｵﾚﾀｰ 5.関心大 4.やや関心 3.普通 2.やや小 1.関心小
9 6 8 1

8-C 講演-1 5.関心大 4.やや関心 3.普通 2.やや小 1.関心小
オリンピック 14 3 5 1

8-D 講演-2 5.関心大 4.やや関心 3.普通 2.やや小 1.関心小
スーパーカブ 16 3 5

8-E 講演-3 5.関心大 4.やや関心 3.普通 2.やや小 1.関心小
健やかに暮らす知恵 16 2 4

Q9 全体としての評価 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満
9 11 6
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アンケート用紙
2021 年度第 72 回甲府一高東京同窓会総会・講演会オンライン配信アンケート 2021 年 10 月 28 日
                         甲府一高東京同窓会事務局：info@kf1-tk.jp
                          当番幹事事務局：jimukyoku@kf1-tk.jp

コロナ感染防止対策で総会・講演会は参加人数を制限して開催としました。また、懇親会に替わり、
同窓生を講師とする講演会を開催しました。参加出来ない方のために オンライン配信を行いました。

オンライン配信の視聴ありがとうございました。23 日のオンライン配信は、初めての試みとは言え、
改善すべき点も多かった思っております。今後の同様な企画について、皆様のご意見、ご感想を参考に、
より満足いただける会とするために、以下のアンケートにご協力をよろしくお願いいたします。

返信は、一週間以内でお願いします 締め切り後でも気が付いた事がありましたら何時でも、事務局
までご意見をお聞かせください。
    各質問への回答は選択枝の該当する「番号/評価標語」を残して、他は消してください。

Q1. 23 日の配信をご覧になりましたか？  1.視聴した   2.視聴しなかった（出来なかった）
Q2. 10 日、13 日に zoom 事前設読試験を行いましたが参加されましたか？
      1.参加した  2.参加しなかった  3.知らなかった
  Q2-2 試験接続の内容  5.満足  4.やや満足 3.普通  2.やや不満  1.不満
Q3. 23 日視聴しなかった/出来なかった方のみに伺います。 その理由は
    1.時間が取れなかった  2.Zoom の接続が出来なかった  3.その他

Q10 ｵﾝﾗｲﾝ開催の情報源 1.学年幹事2.ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 3.友人 4.その他
24 5 1 3

Q11 事前配布総会資料 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満
22 5 7

Q12 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの閲覧 1.アクセス2.否
23 8

2021年総会・講演会 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満
9 3 10 1

Q13 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの閲覧 1.アクセス2.否
13 21

7月10日幹事会報告 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満
5 2 4

Q14 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの閲覧 1.アクセス2.否
17 17

Zoom視聴方法解説 5.満足 4.やや満足 3.普通 2.やや不満 1.不満
8 2 7 1

Q15 有料配信料金 5.高い 4.やや高い 3.普通 2.やや安い 1.安い
1 4 23 2

Q16 今後のｵﾝﾗｲﾝ開催 5.推進賛成4.工夫し開催 3.賛否保留 2.再検討 1.不適
14 8 9 2
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以下は視聴された方、評価を願いします。視聴されなかった方は Q10 からお答えください
Q4. 総会の時間時間は   5.長い 4.やや長い  3.丁度良い  2.やや短い  1.短い

Q4-2. 総会の内容は   5.満足  4.やや満足  3.普通   2.やや不満  1.不満
Q5. 講演会の時間は   5.長い 4.やや長い  3.丁度良い 2.やや不満  1.不満
Q5-2. 講演会の内容は  5.満足  4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
Q6. 音声の具合      5.満足  4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
Q7. 映像の具合      5.満足  4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
Q8. 次第の項目毎で分けた場合、どの項目に関心がありましたか？ 順番と評価をお願いします
関心を持った順位に ABCDE を右に並べて書いてください。 X X X X X
A：総会審議事項      5.満足 4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
B：ビデオレターでの挨拶  5.満足 4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
C：講演 1 【私のオリンピックと今後への期待】」      

5.満足 4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
D：講演 2 【TV アニメ 「スーパーカブ」誕生】」
        5.満足 4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
E：講演 3 【いまこそ 健やかに暮らす知恵】」  
5.満足 4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
Q9. 全体としての評価  5.満足 4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満

同窓会関連情報の事前確認その他  ここから下は全員の回答をお願いします
Q10．オンライン配信を何で知りましたか？
1.学年幹事から  2.ホームページ  3.友人  4.その他
Q11. 事前配布の総会資料   5.満足  4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
Q12. ホームページに掲載された「2021 年同窓会総会・講演会」
http://www.kf1-tk.jp/2020toban_start.html
1.アクセスした   2.アクセスしていない
  Q12-2. 内容について  5.満足  4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
Q13. 7 月 10 日幹事会の報告 http://www.kf1-tk.jp/20210710kanjikai.html
    1.クセスした   2.アクセスしていない

Q13-2. 内容について   5.満足  4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
Q14. Zoom オンライン視聴方法の解説ページ  http://www.kf1-tk.jp/20211023Zoom_howto.html
  1.アクセスした   2.アクセスしていない

Q14-2. 内容について   5.満足  4.やや満足  3.普通  2.やや不満  1.不満
Q15. オンライン有料配信について    
5.高い 4.やや高い  3.普通  2.やや安い  1.安い
Q16. 今後このようなオンライン式形での同窓会・講演会の開催について
5.進めて良い 4.工夫して開催 3.どちらとも言えない  2.検討が必要  1.同窓会に適さない
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Q17. 感想、提案、質問 特に不満だったこと、良かったこと等 自由にお書きください

回答者からの Q17 へのコメント
1. S53

総会は通常時でも限られた人数しか出席しないため、オンラインで初めて見た。
役員の皆さんがご苦労されているのが一般会員にもよくわかって良いのではないかと感じた。
同窓会の性格上、リアルは必須。
リアルとオンラインの二本立てが参加しやすさの点で、ベターではないか。
そうなれば、配信料も安く OR 無料にでき、さらに参加者の増も期待できる。
幹事さん、お疲れさまでした。

2. S43
   画像の乱れ等、Zoom,Abecs などで会議中に横田基地へ向かう米軍機の気象レーダーによる
   Wi-Fi の影響で酷いときにはシャットダウンしていましたので、そのせいと思っていました。

3. S59
幹事の皆様、コロナ禍でのご準備お疲れさまでした。
色々試行錯誤なさったことと思います。
総会で会計など画面では見られなかったですが、手元に資料がありましたので、問題なかったです。
今回は広告が少ないこともあり、冊子がすっきりしていましたし、筒井さんのインタビューは嬉しかっ
たですし、表紙も綺麗でとても良かったと思いました。
講演会も短い時間ながら活躍されている同窓生の方のお話を聞けて良かったです。
しいて申し上げれば校歌と応援歌を聞きたかったです。
会が始まる前に少し流れていたような気もいたしますが…。
また、会場の様子も映してくださっても良かったかと思いました。
初の試みでご苦労なさったと思います。
配信ですと、やはりいつもより人数が減ってしまって残念ですね。
もう少し大勢の方に講演など聞いていただけたら良かったと思いました。
来年はいつものようにお会いできるといいですね。
幹事の皆様本当にお疲れさまでした。
素敵な時間をありがとうございました。

4. S41
オンライン配信、とても楽しく視聴できました。
講演はどれも心に残る内容で、校長先生のビデオレターで
母校の現況がよくわかったのも嬉しいことでした。親しい
友だちにも話しました。

5. S41
コロナ禍三密を避けて行う同窓会としては最善策かと思います。
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幹事学年、事務局の方々お世話になりました。       

6. S46
東京同窓会幹事様
大変お疲れ様でした。
アンケートの返信の仕方がうまくいかないので、メールにて失礼します。
事前の練習には参加しませんでした。
当日は総会のみ参加しました。
画像の状態が悪く、申し訳ないですが講演会までは行けませんでした。
事前の準備もとても丁寧で良かったと思うのですが、当日が残念でした。コロナ禍の時期でしたのでこ
のような方法でしかできないと思います。
来年こそは会える日を楽しみにしております。

7. S45
Q16 で どちらとも言えない を選択したのは 今回の様にコロナ禍で同窓会そのものの開催が
困難な状況下では たとえオンライン形式でも開催していただいて良かったと思っているからですが、
平時は当然 対面集合の開催が望ましく オンライン形式の同窓会は想定外と思っています。
いずれにしましても、今回 コロナ禍終息の兆しが窺えぬ状況下 当番幹事が｢オンライン形式での開催」

を 決断され、 実施されたことを 私は評価しています。 残念に思いましたのは 思いの他オンライ
ン参加者が少なかったことです。私の年次（S４５）だけでも２桁近く参加するものと思っていたのに
僅か２人だけで寂しく思い、また折角お手配してくださった当番幹事のみなさんに対して申し訳なく思
いました。
私達の年次が当番幹事を担ったのは１２年前だったでしょうか。あの時は全ての同窓会イベントが終わ
り会場整理が始まった頃、幹事年次だけが居残り記念撮影を致しました。その数 なんと８０余名。当番
幹事であるが故 同期生に動員を掛けたことは事実ですがそれにしても一高卒業以来 同期８０余名が
１枚の写真に収まることは最初にして最後となっています。その集合写真がフレームに収まり 今 この
返信メールを書いている自宅パソコンの脇からこちらを見ています。太田幹事長はじめ５７年卒の皆様、
当番幹事 本当にご苦労様でした。 ご同期で今回 一緒に 汗をかいた皆様にとって格別の思い出となり
ますよう祈念申しあげております。       （昭和４５年卒）

8. S35  
     オンライン事前接続はとても良い     映像がやや不良だったこと残念
     山本様・デジタル担当の皆さまご奮闘のお陰でオンライン視聴参加できたこと

9. S41
  参加できない時はオンラインは有効だと思う

10. S46
    こんな状況下でオンライン配信に挑戦(!?)してくださって、ありがとうございました。
    ちょっと画面が見にくかったり、マイクの調子が悪かったり、ということはありましたが、
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    久しぶりの同窓会行事に「参加」できた気分になり、うれしかったです。
    「日新鐘」もがんばって創られたんだろうなと思いながら、拝読しました。   

11. S58
とてもきめ細やかな配慮と技術が伝わりました。ありがとうございました。
資料の横にご説明する方が映られていて、TV みたいでわかりやすかったです。
一高の誇りや真心がぎゅっと詰まった素晴らしい会だったと思います。
個人的に、「スーパーカブ」は一高の友人から聞いて、Amazon prime で拝聴しておりまして、感無量で
す。3 つの講演は全て、メモする程でした。貴重なお話ありがとうございました。

12. S46  
  Zoom 会議は仕事で使っていましたので画質・音声等の質は現状あの程度だと
  理解しています。今年はコロナ渦でしたのでやむを得ない措置だったと思います。
  事務局の皆様ご苦労様でした。

13. S49
画像に関しては初めての事でもあり、こちらサイドも高速を走行中の為 不得ずと認識して居ました

14. S53
・私の講演ビデオのなかのアニメ映像を紹介するタイミングで音声が聞き取りにくくなってしまい残念
だった。
・その理由が私にあると誤解した視聴者の先輩から私にクレーム（に近いお言葉）があったのは心苦し
かった（涙）

15. S47
関係各位
初めての試み、お疲れ様でした。大変良かったです。時代は激変していますので、集まる
時代は過去になって来ています。
確かに、映像の鮮明度がなく、資料が読めず残念でしたが、初めてなのでこれも良かったと思います。
関係各位のご努力に感謝とお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。
昭和 47 年卒業  寺田秀昭、昭和 51 年卒業  寺田孝子

16. H6
仕事のため拝見できませんでしたが、ダイジェスト版でも構いませんので、後日に視聴できると嬉しいです。

17. H1
中込恵子さんのお話し、また先輩方のお話し、大変興味深い内容でした。アンケートが、遅くなり大変
失礼しました。

18. S45
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OB・OG の講演はよかった。講演数を減らして一つの講演時間をもう少し長い方がよいのでは。
懇親会は会場が必要ですが、講演会はオンラインで多くの視聴者を募るのがよいのでは。

19. S55
オンライン開催が、実現できました。新型コロナの流行で、新しい同窓会の開催手段が確立できました。
リアルで開催する重要性は、感じながらも、甲府、東京開催で参加不可能な同窓生の
参加も可能になりました。（全世界からの参加も可能です。）
リアルとオンラインとのハイブリッド同窓会も期待できそうです。   

20. S50
緊急事態宣言下ではオンラインという形でも開催できたことは良かったです。ありがとうございました。
初めてのことだと思うので実現に向けて大変なご苦労をおかけしたことと思います。接続不良や急な来
客とこちらの都合であまり視聴できず残念でしたし、折角のご尽力に対して申し訳なく思っています。

21. S54
     ◆コロナ禍のもとで今回、「限定人数によるリアル開催」と「オンライン開催」を
      併用されたことは、まさに画期的なご英断であると思います。
     ◆現在のところ感染者数は減少していますが、新たな変異株による感染増大のリスク
      は今後も続くため、数百人が一堂に会する方式での同窓会開催は今後も困難である
      と予想しております。
     ◆加えて、ＷＥＢ活用による会議やイベントの開催は、デジタル化がさらにに進んで
      いく社会全体の大きなトレンドであり、距離の制約から解放されますので、同窓会
      参加者数の拡大に役立つと考えます。
      また、クラウドファンディングと組み合わせることにより、会費の徴収や各種募金
      (例えば「あおぞら共和国」)も実施しやすくなるのではないかと考えます。
     ◆上記のような「同窓会業務運営のＩＴ化」について、専門事業者への委託の可能性
      も検討に値するのではないでしょうか。

22. S57
講演会の内容は大変充実していて良かったと思います、

  配信画像・音声が乱れた点は、今後の改善点として活かしてもらいたいです。


